



León, 20 de noviembre de 2012

El PP admite que Emilio Gutiérrez no sabe gestionar

- **El consejero niega la gestión del parque Tecnológico al alcalde como ya ocurrió con León Alta Velocidad**
- **“Sabiendo ya como trabaja, los leoneses ya no le confiarían ningún proyecto al alcalde”, indica Diez**

El alcalde de León no hace nada más que recibir varapalos de su propio partido y si primero fue el Gobierno quien le negó –ignorando su demanda- su petición de gestionar León Alta Velocidad ahora es la Junta de Castilla y León la que le contesta negativamente a envalentonamiento mostrado con su petición de hacerse cargo de la dirección del Parque Tecnológico.

“Todos sabemos que el alcalde, aunque se defina a sí mismo como un gran gestor, no ha sido capaz de realizar un buen proyecto en año y medio y por eso su propio partido se niega a darle más competencias, que él ahora reclama aunque no sea capaz de ejecutar correctamente las que tiene. Creemos que el alcalde debería concentrarse en cubrir los servicios y necesidades que tienen los leoneses y dejarse de hacer peticiones a lo loco de órganos para los que no tiene capacidad de gestión”, indica el portavoz socialista José Antonio Diez.

Diez recuerda al alcalde que el objetivo fundamental del Parque Tecnológico ha de ser atraer empresas y poner en marcha puestos de trabajo “por lo que es lógico que la Junta no quiera ni oír hablar de Emilio Gutiérrez como gestor de este espacio, después de comprobar que en gestión de empleo lo único que sabe hacer es destruir”. El portavoz socialista recuerda asimismo que el Parque Tecnológico no crece por la falta de compromiso de la Junta pero “dejarlo en manos de Emilio Gutiérrez sería condenarlo a la desaparición”.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



Para el Grupo Socialista lo que debería hacer el alcalde es preocuparse por generar empleo con las competencias que ya tiene porque "en 18 meses de gobierno no ha sido capaz de presentar ni una sola iniciativa que haya creado puestos de trabajo en León, pero sí ha destruido centenares de empleos y tiene el récord de haber llevado a las colas del paro a 500 leoneses en un mes.

"Con el bagaje de destrucción de empleo que tiene el alcalde no nos extraña en absoluto que ni su propio partido confíe en él y nadie quiera confiarle ningún proyecto. Los leoneses seguro que se lo pensarían mucho hoy si volviera a presentarse a las elecciones", indica Diez.

Todo ello, teniendo en cuenta que para los leoneses es prácticamente igual que la gestión esté en manos de la Junta o del alcalde de León ya que el Parque Tecnológico está totalmente desatendido por el PP y no existe ningún proyecto de desarrollo.